



まだ続く? 私大の施設拡充ブーム



創立記念といふビルブーム
だが楽ではない「台所」



発行所
関西大学校友会
大阪市大淀区長柄中町二丁目
編集発行人 佐伯五郎
電話 大阪市0272番55594番



メガネ
大學堂

本店 東洋橋86
神戸市中央区元町5丁目
TEL (078) 8085
オーランドビル専門大店

日本人会員もホスト役
たる月日千人から五年間わ
なで東京開港場に開かれた
國際ターミナル大空港は外
國から約七千百人が参加
國民もよく使われた。

これが社会人のカンパニーハウス
のからあと七十年しない
日本にまたびた。関大校
友が福島駅、松本太
郎の四氏が参入した。

この日は関大スケルトンの講演は
スケルトンの講演は、盛大に行な
られた。内閣は法政、政治、
社会の分野にわざる貴重な
講演が行われた。

これが故人の意図ついで、
スケルトンの講演は、盛大に行な
られた。内閣は法政、政治、
社会の分野にわざる貴重な
講演が行われた。

この日は関大スケルトンの講演は
スケルトンの講演は、盛大に行な
られた。内閣は法政、政治、
社会の分野にわざる貴重な
講演が行われた。

これが故人の意図ついで、
スケルトンの講演は、盛大に行な
られた。内閣は法政、政治、
社会の分野にわざる貴重な
講演が行われた。

戦後の混乱から立ちなおったころから東西の各私立大学での学舎建築ブームがおこった。そのほとんどは「○○大学創立○○周年記念」と銘打つビル・ラッシュだ。こんなところから「私大は金もちだ」という世評がおり、大学を「株式会社」呼んでいた。しかし、私学は決して金もちだからどんどん学舎を建築しているのではない。しかもこのアーヴィングは一段落の感がないもないが、まだ続くものとみられる。

そこで今月は私大の建築ブームの実態と、その底に流れる問題点をさぐってみたい。しかし、私学は決して金もちだからどんどん学舎を建築しているのではない。しかもこのアーヴィングは一段落の感がないもないが、まだ続くものとみられる。

まずはじめに私の建築ブームをみよう。そのほとんどは「創立○○周年記念」と銘打つものである。これまでも私大はいすれも創立以来何年かたつたので、私学は決して金もちではない。しかし、その他の私大も先年既に超過したばかりの私大である。

明大、同大が八十年、関大が七十年、立命大が六十年、それぞれ記念すべき年に迎えて、その建設は何十年かかる。

明治・早稲田大学の場合

八十年記念事業推進の早大は

地に「二十五年方針」の面積

の推進で都心に相応しい校有

地の「二十五年方針」の面積

</

